

# *Cuba salue la Journée Internationale de la Paix*

---



La Havane, 21 sept (RHC) Cuba a salué jeudi la Journée internationale de la paix, célébrée chaque année le 21 septembre. En 2023, elle appelle à l'action, reconnaissant la responsabilité individuelle et collective de promouvoir la paix.

À l'occasion de cette date, Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, a ratifié ce qui a été exprimé aux Nations Unies par le président Miguel Díaz-Canel : "Comptez toujours sur Cuba pour défendre et promouvoir ensemble la paix et le développement durable, pour tous".

Sur le même réseau social, le ministère des Affaires étrangères a souligné que cette journée est dédiée au renforcement des idéaux de paix, tant entre toutes les nations et tous les peuples qu'entre les membres de chacun d'entre eux.

L'Assemblée générale des Nations unies a déclaré le 21 septembre journée consacrée au renforcement des objectifs de la paix dans le monde en observant 24 heures de non-violence et de cessez-le-feu.

Cette année, le thème est "Actions pour la paix : notre ambition pour les objectifs mondiaux", compte tenu du fait que la promotion de la paix contribue à la réalisation des objectifs de développement durable.

Le président cubain se trouve à New York pour participer, au nom de la plus grande île antillaise et du Groupe des 77, au segment de haut niveau de l'Assemblée générale de l'ONU.

(Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334718-cuba-salue-la-journee-internationale-de-la-paix>



**Radio Habana Cuba**